

IV. Nachtrag zum Kantonsratsbeschluss über die Entschädigung der Mitglieder und der Fraktionen des Kantonsrates

Erlassen am 29. November 2006

Der Kantonsrat des Kantons St.Gallen

hat vom Bericht des Präsidiums vom 16. August 2006 Kenntnis genommen und

beschliesst:

I.

Der Kantonsratsbeschluss über die Entschädigung der Mitglieder und der Fraktionen des Kantonsrates vom 20. Februar 1991¹ wird wie folgt geändert:

1. Die Entschädigungen für die Mitglieder des Kantonsrates nach Art. 150 des Kantonsratsreglementes² werden wie folgt festgesetzt:

	Fr.
a) Taggeld	250.–
b) erhöhtes Taggeld für zwei Sitzungen am gleichen Tag.....	350.–
c) Entfernungszuschlag je Strassenkilometer	–.70

1bis (neu). Der Infrastrukturbeitrag für die Mitglieder des Kantonsrates nach Art. 150bis des Kantonsratsreglementes³ wird auf Fr. 1'000.– je Jahr festgesetzt.

II.

Dieser Erlass wird ab 1. Januar 2007 angewendet.

III.

Dieser Erlass untersteht dem fakultativen Finanzreferendum.⁴

Der Präsident des Kantonsrates:
Paul Meier

Der Staatssekretär:
Martin Gehrer

1 sGS 131.12.

2 sGS 131.11.

3 sGS 131.11.

4 Art. 7 RIG.